

CONTRA LOS SABIOS

Platón afirmaba que debía reinar la razón sobre los placeres. Pero yo digo que dejarnos llevar por nuestros instintos siempre fue la mejor opción.

Aristóteles creía que los vicios nos alejaban de la felicidad, pero, ¿Y si, mediante estos pequeños errores, aprendemos lo que realmente nos hace felices?

Unamuno temía a la muerte más que a nada. Pero yo digo que la muerte es lo que nos hace disfrutar cada segundo de nuestras vidas.

Lorca se enfrentó a la represiva sociedad, pero quizá fuera esta presión social la que lo instigó a rebelarse y así, ser feliz, independientemente de la opinión ajena.

Siempre seguimos las ideas de los grandes sabios. Pero, ¿por qué no cambiarlas? ¿Por qué no derribar los muros?

Lucía Jiménez Hernández 2ºC Bach